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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Aus Gesprächen mit unterschiedlichen Sportvereinen und Verbänden ergibt sich, dass eine 
gewisse Unsicherheit bezüglich der Weiternutzungsmöglichkeiten bei der Sporthalle 
Leiterstraße, resultierend aus dem Verkauf des Gebäudekomplexes, vorhanden ist. 
 
Ich frage Sie daher und bitte um eine schriftliche Beantwortung: 
 
1. Welche Sportvereine und Verbände nutzen bisher, mit jeweils wie vielen Teilnehmern 

die Sporthalle Leiterstraße? 
2. Welche zentrumsnahen Sportstätten sind für diese Vereine zukünftig nutzbar? Kann 

dies zu den selben Bedingungen wie in der Leiterstraße erfolgen? 
3. Bis zu welchem Zeitraum ist die Sporthalle Leiterstraße für diese Vereine weiter 

nutzbar und ab wann stehen die Alternativlösungen zur Verfügung? 
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